

685 Die goldene WC-Ente.

Die "Goldene WC-Ente"? Was soll das? Das neueste Produkt von S.C. Johnson & Sohn für die geruchlose WC-Schüssel?

Die Funktion ist dieselbe, fast dieselbe jedenfalls. Sie ist mein persönlicher Frust-Preis für Politiker und Persönlichkeiten im öffentlichen Leben, die meinen Blutdruck 2018 jeweils so zum Steigen gebracht haben, dass ich an Tagen an denen ihr Name in den Medien erschien eine ganz Blutdrucktablette anstelle einer halben nehmen musste. Allerdings ist mir bewusst, dass diese Preisverteilung äusserst einseitig ist. Nicht jeder oder jede von Euch muss derselben Meinung sein wie ich. *Das ist aber schon gut so, denn nichts ist schlimmer als wenn ich der Meinung wäre, immer im Recht zu sein.* Zweit -meinungen sind nicht nur beim Arzt wichtig!

Preisverteilung im Ausland

- Die erste *Goldene WC-Ente* erhält von mir US-Präsident **Donald Trump**.

Dies nicht nur wegen seiner abstrusen Kommunikationspolitik, seiner sprunghaften Entscheidungsfindung, sondern vor allem wegen seiner fehlenden Empathie, seinem Egoismus und seiner völlig absurden Personalpolitik. Richtig hat er wohl erkannt, dass viele Länder auf der Erde, vor allem Europa, sich darauf ausgerichtet haben, "Die USA werden es wohl schon richten für uns". Das ist vorbei. Aber wie Trump das nun abhakt, das ist weit weg von einer vernünftigen Politik und äusserst gefährlich. Dazu jagt er jeden einigermaßen kompetenten Politiker aus seiner Mannschaft, der eine eigene Meinung hat.

- Weiter haben in Europa die beiden Politiker **Viktor Orban** in Ungarn und in Polen **Jaroslav Kaczynski** die *Golden WC-Ente* verdient. Orban als Staatspräsident, schon fast mit Nazi-Ambitionen! Kaczynski in Polen mit ähnlichen Eigenschaften, zugleich als alter Strippenzieher im Hintergrund die Fäden ziehend. Ihre Ansichten sind nach erfolgter Befreiung von Joch Russlands kaum zu verstehen. Noch weniger ist ihr leider festzustellendes Näherrücken an das totalitäre Russland, die Bewunderung des totalitären Regimes von Putin, nachzuvollziehen. Haben diese Leute ein Halbwertsgedächtnis einer Schnecke? Europa hat sie aus dem Dreck gezogen und jetzt streben sie zurück nach einem totalitären Regime, das sie eben abgeworfen haben!!! Wenn das Volk nicht darunter leiden müsste, sollte man sie aus der EU ausschliessen.

- Ein weiterer Preisträger ist für mich die Italienische Regierung, formell unter Ministerpräsident Giuseppe Conte. Die eigentlichen Strippenzieher sind aber die Parteipräsidenten **Matteo Salvini (Lega) und Luigi di Maio (Cinque Stelle)**. Was diese Politikabarettisten als Regierungsprogramm offerieren, lässt an deren Verstand zweifeln. Kann ein Staat, eigentlich beinahe bankrott, seinen Bürgern solch irrationale Versprechungen machen und einfach damit rechnen, dass die Bruderstaaten in der EU die Rechnung schon begleichen werden? In Italien schon, wie die Vergangenheit zeigt. Diese Politiker in Italien haben wohl in der Schule gefehlt, wo man lernen sollte, dass man nur so viel Geld ausgeben kann wie in der Kasse drin liegt. Lässt die EU diese Politclowns einfach machen, bringen sie Europa ins Schlittern!

Preisverteilung in der Schweiz

- Der klarste Preisträger für eine *Goldene WC-Ente* in der Schweiz ist für mich SVP-Nationalrat **Andreas Glarner**. Er ist der Urtyp des Schweizer-Bünzlis. Aus seinem Gesicht spricht in jeder Diskussion die absolute Überzeugung, der Grösste aller Grossen zu sein. Sein süffisantes Lächeln bei jeder Diskussion im Fernsehen deklariert jederzeit seine vermeintliche Überlegenheit. In seinen Aussagen wiederholt er pausenlos eingetrichterte Parolen seiner Parteistategen, auch wenn sie nicht zu den gestellten Fragen passen. Viele seiner Äusserungen sind menschenverachtend und ohne jegliche Sensibilität und Mitgefühl. So pflegt er vorbehaltlos die Bedürfnisse seiner äusserst rechtslastigen Klientele bis zum "Geht nicht mehr"! Er scheut sich nicht einmal, zum Ausgleich showmässig in einem Flüchtlingslager geplagte Säuglinge auf seinen Arm zu nehmen, obwohl ihm im Gesicht geschrieben steht, wie er sich davor fürchtet, der Säugling konnte gerade jetzt in die Windeln machen. Populist ohne Substanz in Reinkultur!

- Ein weiterer Preisträger wäre für mich der SP-Nationalrat und Gewerkschafter **Corrado Partini**. Er ist mit seiner sturen und beherrschenden Diskussionsweise der Tod jeder Diskussionsrunde. Ihm fehlt ebenfalls jede Offenheit und Flexibilität, sich Argumente seiner politischen Gegner auch nur Ansatzweise anzuhören. Aus seinem Gesicht strahlt jedem Gegenpart entgegen, dass nur er alleine im Recht sein kann. Endlos wiederholt er seine Parolen (Glarner-mässig!), gebogen nach seiner Sicht. Er scheint keine Sekunde daran zu zweifeln, dass er der Grösste ist und seine Meinung die "Meinung Aller" sein muss. Einfach stur bis zum bitteren Ende!

Nachdem ich nun einige *Goldene WC-Enten* verteilt habe, möchte ich doch noch zur Versöhnung einen Blumenstrauss verteilen. Ich übergebe ihn dem scheidenden Nationalrat Toni Brunner. Obwohl seine politische Ausrichtung nicht gerade meiner entspricht, bewundere ich ihn seiner Menschlichkeit wegen. Er bedeutete für die SVP einen Sechser im Lotto! Obwohl seinem Übervater Christoph Blocher weitgehend hörig und von ihm gefördert, opferte er nie seine Menschlichkeit der Politik. Er wirkte glaubwürdig, wurde äusserst selten ausfällig, hörte seinen politischen Gegnern in den meisten Fällen zu und verlor kaum einmal die Contenance. Was ich am meisten an ihm bewundere ist, dass ein doch noch junger Politiker die Grösse hat sich zu sagen: „So, jetzt ist es genug! Jetzt mache ich noch etwas anderes!“

„Bravo Toni! Deine Familie und dein Bauernhof darf sich auf dich freuen. Welcome at Home!“